



Presseinformation

Weiden i. d. OPf., 14.07.2020

Verantwortlich: Rosenmüller,
Behördenleiter

Vils, Vils erleben in Hahnbach Beginn der Baugrunduntersuchungen

Das Wasserwirtschaftsamt Weiden plant im Ortsbereich der Marktgemeinde Hahnbach., Landkreis Amberg-Sulzbach, einen ökologischen Ausbau der Vils. Ziele sind dabei die ökologische Verbesserung nach EU-Wasserrahmenrichtlinie, die Verbesserung des Sedimenttransportes sowie die Stärkung der Erlebbarkeit der Vils für die Bürger.

Im Zuge der vorbereitenden Planungen sind nun detaillierte Kenntnisse zum anstehenden Baugrund erforderlich. Mit der Durchführung der dafür notwendigen Bohrungen hat das Wasserwirtschaftsamt Weiden die Dr. Spang GmbH aus Nürnberg beauftragt.

Dabei werden sowohl kleine Rammkernbohrungen als auch größere Kernbohrungen mit einem Durchmesser von 8 bis 15 cm vorgenommen. Entlang des Ausbaubereiches werden im Uferbereich der Vils ca. 20 Bohrungen mit einer Tiefe von bis zu 8 m abgeteuft. Zusätzlich werden in der Vils acht Bohrungen mit einer Tiefe von bis zu 4 m niedergebracht. Die Bohrlöcher werden anschließend mit unbelastetem Material verfüllt. Das Bohrgut wird unter anderem im Labor untersucht.

Als Durchführungszeitraum sind die Kalenderwochen 31 und 32 (27. Juli bis 07. August 2020) vorgesehen.

